

# Pesan Danrem 174/ATW Pada HUT Persit Ke-77 “Sebagai Istri Seorang Prajurit TNI Diharuskan Mampu Mengemban Peran Multi Ganda”

Ahmad Rohanda - [JENDELAINDONESIA.COM](http://JENDELAINDONESIA.COM)

Apr 14, 2023 - 20:36



**Merauke** -- Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Koorcabrem 174 Rem 174 PD XVII/Cenderawasih menggelar acara syukuran yang merupakan puncak dari seluruh rangkaian kegiatan memperingati hari ulang tahun Persit KCK ke-77, yang dihadiri Danrem 174/ATW Brigjen TNI Agus Widodo, S.I.P., M.Si., bertempat di Aula L.B. Moerdani Makorem 174 Distrik Tanah Miring, Merauke, Papua Selatan. Jumat (14/4/2023).

Ketua Umum Persit KCK Ny. Rahma Dudung Abdurachman dalam sambutannya

yang dibacakan oleh Ketua Persit KCK Koorcabrem 174 PD XVII/Cenderawasih Ny. Ane Agus Widodo menyampaikan salam hangat dari Kepala Staf Angkatan Darat selaku Pembina Utama Persit KCK, kepada seluruh anggota Persit beliau berpesan “Persit Kartika Chandra Kirana, dapat terus berkarya dan bekerja dengan ikhlas, serta turut mewujudkan keluarga Indonesia yang tangguh, mandiri dan berkualitas”.

Ketua Umum berharap “Momentum peringatan hari ulang tahun ini hendaknya dapat dijadikan sebagai wahana untuk melakukan evaluasi, introspeksi dan mawas diri terhadap pelaksanaan tugas yang telah kita capai dan laksanakan selama ini”.

Selanjutnya Danrem 174/ATW Brigjen TNI Agus Widodo selaku Pembina Persit KCK Koorcabrem 174 dalam sambutannya selaku pembina Persit Kartika Chandra Kirana Koorcabrem 174 dan mewakili seluruh prajurit Korem 174/Anim Ti Waninggap mengucapkan selamat ulang tahun dan selamat berbahagia kepada seluruh anggota Persit Kartika Chandra Kirana Koorcabrem 174 PD XVII/Cenderawasih dimanapun berada. Semoga di usia yang ke-77 tahun, Persit Kartika Chandra Kirana semakin dewasa sebagai organisasi dan dapat terus berkarya dengan tulus ikhlas untuk mewujudkan keluarga yang tangguh, mandiri dan berkualitas.

Ulang tahun Persit KCK ke-77 kali ini mengusung tema “Persit Kartika Chandra Kirana Membangun Keluarga Dan Generasi Muda Berkualitas Menuju Indonesia Maju”. Terkait tema peringatan HUT Persit, saya berharap kepada segenap anggota Persit untuk mampu meningkatkan perannya sebagai istri pendamping suami, ibu rumah tangga yang memiliki peran yang sangat besar dalam membentuk kepribadian anak-anak yang bermoral, maupun sebagai warga masyarakat.

Hal ini penting untuk disampaikan mengingat status sebagai istri seorang prajurit TNI diharuskan mampu mengemban peran multi ganda, bukan hanya sekedar tuntutan untuk mengurus rumah tangga, tetapi juga dituntut untuk menjadi insan organisasi yang memiliki kesadaran untuk terlibat dalam aktivitas sosial.

Upaya lain yang perlu mendapat perhatian dalam membangun kualitas kepribadian sebagai istri yaitu, mampu menjadi istri setia pendamping suami, pendorong keberhasilan tugas suami, menjaga keharmonisan rumah tangga serta kehormatan dan martabat suami masing-masing. Dengan cara yang demikian, maka saya yakin suami akan dapat berhasil menunaikan tugasnya dengan baik karena dibelakangnya ada istri yang hebat, sebagaimana pepatah yang mengatakan : “Dibalik Kesuksesan Seorang Suami, Ada Wanita Yang Hebat Di Belakangnya”.

Dalam acara puncak peringatan HUT Persit dilaksanakan pemberian penghargaan kepada Pengurus Persit yang telah menjadi pengurus selama 8 tahun, 16 dan 24 tahun secara berturut-turut dalam organisasi Persit serta di acara tambahan dilakukan pemotongan tumpeng serta memberikan hadiah lomba-lomba dalam rangka Hari Ulang Tahun Persit Ke-77 tahun 2023. Hadir dalam syukuran tersebut Kasrem beserta para Kasi Korem 174/ATW serta Komandan Satuan dan Kepala Badan Pelaksana Dinas Jawatan Korem 174/ATW. (\*)